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同意公开

渝国资函〔2024〕220 号

重庆市国有资产监督管理委员会

关于市政协六届二次会议第 0875号提案

办理情况的答复函

李嘉婧委员：

您提出的《关于美化南纪门轨道桥声屏障外观进一步提升

“中国桥梁之都”品牌形象的建议》（第 0875 号）收悉。经与市

交通运输委、市城市管理局等单位研究办理，现将办理情况答复

如下。

一、开展全市桥梁声屏障基础情况梳理、提升方案设计及研

究论证的建议。

轨道集团正在对过江大桥进行全面梳理，拟结合轨道桥声屏

障规范标准、桥梁安全、运营维护等，研究制定专用桥梁声屏障

外立面景观（包含造型、色彩、灯饰）提升方案，报市级部门审

批。

二、在南纪门轨道桥声屏障外设置大型高精度裸眼 3D屏幕
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的建议。

在该桥设置 3D 屏幕存在如下困难：一是列车运行中，桥梁

结构将产生振动，会对 3D 屏幕安装的牢固性、安全性等产生影

响；二是安装 3D 屏幕会增加桥梁的承载重，将会对轨道交通运

营安全造成影响；三是若安装 3D 屏幕，将增加轨道桥运营维护

的难度。目前，轨道集团正在积极配合相关部门研究在轨道交通

专用桥上打造灯饰景观的其他方案，拟将在南纪门轨道桥声屏障

上进行景观改造和增加灯光效果。下一步，我们将积极引入社会

资本，扮靓重庆桥梁。

最后，衷心感谢您对轨道交通建设事业的关心和支持，希望

您提出更多宝贵的意见和建议，我委将督促轨道集团进一步做好

相关工作。

此答复函已经我委曾菁华主任审签。对以上答复您有什么意

见，请填写在回执上寄给我们，以便我们进一步改进工作。
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